



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural, educativo y comunitario el proyecto que vienen realizando año tras año docentes, padres y alumnos de la Escuela n° 1 Francisco de Viedma denominado "Amigos a la distancia" enmarcado en un nuevo viaje solidario y recreativo a escuelas de la Línea Sur, a realizarse los días 31 de octubre, 2 y 3 de noviembre de 2012 a la localidad de Sierra Pailemán, Provincia de Río Negro.

**Artículo 2°.-** Se adjunta proyecto "Amigos a la distancia" elaborado por la comunidad educativa de la Escuela n° 1 "Francisco de Viedma".

**Artículo 3°.-** Comuníquese y archívese.

**DECLARACION N° 231/2012**